

Lefebvre desea fundar seminario en Bs. Aires

Buenos Aires, julio 24. (AP). (Por Oscar J. Serrat). El máximo organismo de la jerarquía católica de la Argentina se reunirá mañana, en el penúltimo día de la visita del arzobispo tradicionalista francés Marcel Lefebvre, a quien se atribuye el propósito de fundar un seminario de su rito tridentino en este país.

La reunión de la comisión ejecutiva de la Conferencia Episcopal será presidida por el arzobispo de Córdoba, cardenal Raúl Primatesta. Completan la comisión el arzobispo de

Buenos Aires y primado de la Argentina, cardenal Juan Carlos Aramburu y el Arzobispo de Santa Fe, Monseñor Vicente Zaspé.

No se informó sobre el temario de la imprevista reunión pero trascendió que las actividades locales de Monseñor Lefebvre ocuparán buena parte de las deliberaciones. Se estima que la comisión ejecutiva considerará la intención atribuida a Lefebvre de fundar en la Argentina, antes de su partida el martes, un seminario de su rito tridentino, a fin de ordenar sacerdotes en abierto desafío a

Pasa a la página 37

Gobierno exhorta a españoles a asegurar bienestar futuro

Madrid, julio 24. (Latin-Reuters). Al anunciar un paquete de medidas de recuperación económica, el gobierno exhortó a los españoles a un sacrificio colectivo tendiente a asegurar el bienestar futuro del país y la consolidación de la democracia en España. No obstante lo general de la exhortación gubernamental, se aclaró que los más afectados por las medidas de austeridad serán aquellos sectores que mejor podrán soportarlas.

Entre las medidas, anunciadas anoche tras una extensa sesión del gabinete, se destaca un proyecto de ley de reforma impositiva. La iniciativa tiende a castigar severamente la evasión impositiva que afecta, desde hace largo tiempo

a la economía española, y procura complementar la devaluación de la peseta en un 20 por ciento dispendiosa hace dos semanas.

La modificación del sistema impositivo incluirá la creación de un nuevo impuesto en el campo de la salud y un impuesto adicional sobre los salarios de mayor volumen.

Inquietud en mundo árabe por conflicto entre Egipto-Libia

Bahrein, julio 24. (Latin-Reuters). (Por Youssef Azme). El conflicto armado libio-egipcio en una escala desconocida en la reciente historia del mundo árabe, ha sumido a éste en la confusión. Prueba además que el sentido de unidad experimentado por los árabes durante su guerra de 1973 con Israel fue una excepción a la regla. El Estado judío ha sido el eje de numerosas disputas interárabes, y precisamente el actual conflicto nace de la oposición del líder libio Muammar Caddafi a la forma como el presidente egipcio Anwar Sadat condujo la guerra de 1973 con Israel.

Pero no hay prácticamente un estado árabe que no tenga rencillas con sus vecinos.

Las disputas más serias, aparte de la de Egipto y Libia, son

las de Siria e Irak, Oman y Yemen del Sur, y Argelia con Marruecos y Mauritania.

Las disputas interárabes comen zaron con la misma fundación de Israel, cuando fueron incapaces de gestar un frente militar unido.

Otros dos estados radicales, Somalia y Yemen del Sur, parecen marginados de la actual tendencia política.

Boda de nudistas en Lindoln, Canadá

Lindoln, Canadá, julio 24 (Latin-Reuters). La novia llevaba como único "atuendo" una liga de color azul, mientras el novio estaba "ataviado" con su anillo de bodas, pero uno de los integrantes

Pasa a la página 11



ASESINADA. Julio 24 (AP). Foto de bodas de Frederick y Cheryl Beaudoin, en 1965. Cheryl, sus 7 hijos y una sobrina, fueron asesinados ayer en su hogar en Prospect, Connecticut.



AL ESTILO CHINO. Nueva York, julio 24 (AP). Kim Tomes (izquierda), Miss Estados Unidos, fotografiada ayer junto a Miss Universo, Janelle Commissiong en un restaurante de chinos, en Nueva York, dándose mutuamente bocadillos y usando palillos al estilo chino.

Asesinan en Connecticut a nueve integrantes de familia

Prospect, Connecticut, julio 24. (AP). (Por Dan Hall). El convicto de 27 años Lorne J. Acquin, que recientemente había sido dejado en libertad bajo palabra, fue arrestado por cargos de haber cometido la peor matanza que registra el Estado de Connecticut. Se le acusa de haber dado muerte a la familia completa de su hermano adoptivo, Frederick Beaudoin. Acquin, de extracción india canadiense, fue acusado de nueve cargos de homicidio. Se le impuso una fianza de 250.000 dólares y quedó retenido en la cárcel local hasta su instrucción de cargos, señalada para el lunes.

"Probablemente lo destrozaría mos si lo viésemos", dijo entre so-

llozos su madre adoptiva, Marion Beaudoin, en una entrevista concedida en su casa.

Otros familiares dijeron que parecía imposible que Acquin hubiese tenido en mente dar muerte a toda la familia. Nadie parecía encontrar una explicación plausible.

Hallan culpable de asesinato al líder musulmán Khaalis

Washington, julio 24. (AP). (Por Janet McConnaughey). El líder musulmán Hanafi Abdul Khaalis fue hallado culpable de asesinato en segundo grado, secuestro y conspiración a raíz del asedio de tres edificios locales ocurrido en marzo pasado. Sus once seguidores también fueron hallados culpables de conspiración y de ocho cargos por secuestro armado cada uno. Dos de los once, junto con Khaalis, fueron hallados culpables del asesinato en segundo grado del periodista radial aurice Williams, que resultó muerto en la toma del ayuntamiento de Washington.

Khaalis también fue declarado culpable de tres cargos de asalto. El jurado, integrado por 10 hom-

bres y dos mujeres, todos negros, deliberó por 19 horas antes de dar a conocer su veredicto.

Los doce han sido enjuiciados por un total de 31 cargos cada uno. De acuerdo con la ley, todos podían haber sido hallados culpables de la muerte de Williams y de 24 cargos de asalto armado cada uno.

Lefebvre oficia misa privada a 500 personas en Argentina

Buenos Aires, julio 24. (AP). (Por Vicente L. Panetta). Unas 500 personas, hincadas muchas de ellas sobre tierra húmeda, oyeron una misa privada oficiada por el rebelde arzobispo francés Marcel Lefebvre. Por otra parte monseñor Lefebvre debió enfrentar la primera demostración pública de repudio desde su arribo, hace cuatro días, cuando medio centenar de personas lo despedieron al grito de "Viva el Papa" al salir de un apartamento en esta capital.

La misa de hoy fue celebrada en la capilla "Santa Leonor", situada dentro de una casa-quinta perteneciente a la aristocrática familia argentina Guerrico, de la localidad de Hurlingham, a unos 40 kilómetros al noroeste de Buenos Aires.

Los fieles desbordaron la capacidad de la pequeña capilla, de paredes rojas y tejas blancas, pe-

ro no se produjeron incidentes ya que muchos de ellos oraron en orden fuera del lugar.

Lefebvre, de 72 años, ofició la misa en latín, de acuerdo con el tradicional rito litúrgico, de espaldas a los fieles y de cara a un crucifijo sobre la pared.

"Ya nadie se acuerda de lo que es una verdadera misa... hasta parece que les han lavado la cabeza a la mayoría de los fieles", agregó.



VICTIMAS. Prospect, Conn., julio 24 (AP). Estas son ocho de las nueve personas asesinadas en Prospect, por Lorne Acquin, quien después de darles muerte incendió la casa. De izquierda a derecha: arriba, Sra. Cheryl Beaudoin, 29 años; Debra Ann, 9; Sharon Lee, 10; Frederick Allen, 11; abajo, Frederick, 6; Paul Albert, 8; Holly Lyn, 5; y Mary Lou, de 4 años. Falta en la foto la otra víctima, Jennifer Santoro, de 6 años.